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educativo, tal y como propugna el 
Plan de Lectura, a través del des
arrollo de distintas iniciativas co
mo la realización de marionetas 
extraídas de personajes del Qui
jote, o la presentación de libros 
por parte de de personalidades de 
la vida pública.

En este caso, el consejero de 
Educación y Ciencia recomendó a 
los alumnos de Io de Bachillerato 
la lectura de "El niño del pijama de 
rayas", de John Boyne, uno de los 
libros más de moda en la actuali
dad.

De fácil lectura, apto para 
todas las edades, es un libro tier
no, emotivo y sincero en el que el 
lector se identifica con los perso
najes. Es la historia del hijo de un 
comandante nazi destinado en el 
campo de concentración de Aus- 
chwitz donde se hace amigo de un 
niño judío (que es el que lleva el 
"pijama a rayas").

El horrible drama se lee sub
jetivamente a través de los ojos de 
un niño que percibe la realidad 
desde su perspectiva. Junto a la 
calidad literaria de la obra y su 
valor histórico, el libro es un ale
gato y tiene la virtud de formar al 
lector en los valores de la toleran
cia, la paz, la solidaridad y la amis
tad.

No obstante, Valverde animó 
a estos estudiantes a leer no sólo 
este libro sino cualquiera que les 
interese y les haga disfrutar ya 
que, dijo, la lectura es una activi
dad enriquecedora que permite 
percibir la diferencia y, por tanto, 
enseña a respetar a los demás.

Por último, el consejero 
mantuvo un encuentro con los do
centes del 'Eduardo Valencia' a los 
que reconoció su implicación y su
brayó el trabajo de todo el equipo 
interdisciplinar y la voluntad de to
do el claustro, en especial de Ma
nuel Viso, profesor de Educación 
Especial, por sacarlo adelante.

El consejero de Educación conoció el proyecto que convierte a los alum nos en bibliotecarios

José Valverde visitó el IES 
de Calzada de Calatrava

Redacción

El consejero de Educación y 
Ciencia, José Valverde, aseguró 
que una de las mejores maneras 
de alcanzar el éxito escolar es a 
través de la lectura y elogió la ca
lidad de los proyectos de innova
ción que están desarrollando va

rios centros de Castilla-La Man
cha para fomentar este hábito en
tre los alumnos.

Precisamente, el consejero 
hacía esta consideración durante 
su visita al Instituto de Enseñan
za Secundaria 'Eduardo Valencia' 
de Calzada de Calatrava, donde los 
alumnos desarrollan un proyecto

innovador en esta materia, como 
es que los alumnos que asisten al 
aula de apoyo se conviertan en 
bibliotecarios.

A través de este proyecto, 
que se viene desarrollando desde 
el curso 2005-2006, se han con
seguido catalogar más de 5.700 
ejemplares de la biblioteca de es

te centro educativo. Pero además, 
esta iniciativa ha contribuido a in
crementar la autoestima de los 
alumnos participantes.

Biblioteca, espacio central
Del mismo modo, este IES 

ha logrado hacer de su Biblioteca 
un espacio central en el proceso

Más de 15.000 
visitantes 
registró Herexpo 
en Herencia

Redacción

Jesús Fernández Almoguera 
considera que la 2a edición de la 
Multisectorial HEREXPO se puede 
calificar como de rotundo éxito, 
tanto por la asistencia de público, 
más de 15.000, como por la par
ticipación e interés de los exposi
tores.

"Creemos que contando con 
pocos recursos hemos logrado lle
var a cabo una feria con una gran 
vistosidad. Nuestro reto está aho
ra en ver como se van a desarro
llar las próximas ediciones, ir 
orientando la feria siempre conju
gando los intereses de los empre
sarios participantes, así como los 
del público, que cada vez irá de
mandando más novedades y ma
yor número de actividades", ha re
ferido el alcalde de Herencia en un 
balance de esta edición.

Aparece una nueva 
especie de ave en las 
Tablas de Daimiel

Redacción

Las Tablas tienen nuevos in
quilinos. Los mitos. Unos pájaros 
minúsculos, de 6 gramos, que ha
bitan el bosque mediterráneo. Sin 
embargo, como confirmaba a Ra
dio Daimiel el director del Centro 
del Agua, Alejandro Del Moral, es
ta primavera se han acomodado en 
el Parque para anidar, "la prueba 
irrefutable es que la hembra en
contrada presentaba una placa de 
cría".

Este hallazgo ha sido posi
ble gracias al programa PASER 
(Plan de Anillamiento para el Se
guimiento de Especies Reproduc
toras) que por duodécimo año con
secutivo se está realizando en el 
humedal y que sirve para consta

tar, desde el punto de vista ornito
lógico, la evolución del mismo. Se
gún Del Moral "lo sorprendente de 
Las Tablas y que de hecho le con
fiere su verdadero valor al hume
dal es que la desaparición de cier
tas especies se compensa con el 
descubrimiento de otras nuevas". 
Es por ello que considere funda
mental el seguimiento ornitológico 
en el Parque puesto que "un carri
zal de estas características tiene 
relevancia internacional".

Alejandro del Moral saluda 
las precipitaciones de este mes de 
abril que han logrado empapar la 
superficie del parque, una circuns
tancia "absolutamente beneficio
sa". Sin embargo esta primera fa
se no se ve completada con los re
cursos hídricos más determinantes.
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